

## Organizaciones Comunistas

## Internacionales Encubiertas

Al Partido comunista no le interesa exhibir al gran público el rostro repulsivo de sus obras, ni el esqueleto estrechecedor de su filosofía. La sirena devoradora de hombres sabe interpretar para el respetable mundo democrático y liberal la balada sentimental que le arranque la lágrima piadosa, o el alegre "show" que lo inmovilice hipnotizado. Y el triste cuento de la caperucita roja revive sin cesar en enormes proporciones de tragedia. La reciente gira a Estocolmo y Moscú, vía Praga, del qui-jotesco caudillo trujillano General Galdón para el Congreso de la Paz, orienta nuestra reflexión hacia la tupida red de organizaciones internacionales "camufladas" que se entrecruzan en ovillo inextricable sobre el mundo no comunista. Al viejo guerrero sentimental le perdió la sirena de la paz, le trastornó el exótico arrullo de la paloma picassiana. ¡Qué lástima inspiran esos amores seniles tan a deshora!

Los dueños comunistas siempre han dado gran importancia a estas organizaciones procomunistas, paracomunistas, filocomunistas, aparentemente inofensivas o barnizadas de buenas intenciones y bellas palabras. Todas ellas han sido creadas por el Partido para sus fines concretos y dependen del Politburó. Son un medio efficacísimo de infiltración. Lenin las llama "correas transmisoras", porque ligan al Partido comunista con las masas, y también "organizaciones democráticas", o "de masas". Stalin —que aún sigue siendo nuestro infalible de teoría marxista-leninista— dice en "Fundamentos de Leninismo" que hay que saber encontrar, a cada momento dado, en la cadena de procesos, aquel eslabón especial, agarrándose al cual se puede retener toda la cadena y preparar las condiciones para el éxito estratégico. (J. Stalin. Cuestiones del Leninismo. Edic. en lenguas extranjeras, Moscú, 1947.) Lenin insiste repetidamente en que hay que hacer los esfuerzos máximos para penetrar las organizaciones que están en contacto con las masas. Sobre todo las com-

puestas por educadores, científicos, publicistas y políticos son presa golosamente apetecida. En todas estas organizaciones "encubiertas" hay un aparato comunista que maneja el timón hacia rumbos claramente definidos, y un grupo de hombres que mantendrán la asociación encarrilada sobre los rieles de la "línea del partido".

Son frentes de guerra comunistas, organismos de lucha, fielmente vinculados a las directivas de Moscú. Gigantescas redes barrederas que arrastran a innumerables ingenuos, sobre todo de los llamados "liberales" y a una turbamulta de ansiosos de un mundo mejor. Son características suyas la esclavitud completa de Moscú, su dependencia financiera del Kremlin y la ausencia de control democrático. Están dirigidas por un presidente o Secretario General, que recibe instrucciones secretas de Moscú, ayudado por un buró de hombres fieles a la "línea". A veces se echa mano de nombres famosos, fácilmente manejables, tras los que se parapetan los jefes efectivos. El sabio Einstein, por ejemplo, era presidente de varios de esos frentes comunistas, o pertenecía a ellos en posiciones relevantes.

Un estudio esquemático de los principales frentes internacionales del Comunismo nos será útil para conocer su habilidad y arrancarle esta máscara.

CONSEJO MUNDIAL DE LA PAZ (C. M. P.): Es la organización más poderosa e influyente. Nacido en 1948 con ocasión de un Congreso Mundial de Intelectuales por la Paz, celebrado en Wroclaw, Polonia, instaló su cuartel general en París, hasta que en 1951 fué expulsado de allí por sus "actividades quintacolumnistas". Trasladado a Praga, y en 1954 a Viena, de donde fué también expulsado el 2 de febrero de 1957 por sus actividades políticas contra el mundo libre. Ahora tiene su sede en Praga, dentro de la órbita roja. El Consejo Mundial de la Paz ha sabido atraerse a un gran número de pacifistas, neutralistas, liberales y socialistas de izquierda, que ha hecho difícil a sus dirigentes comunistas mantenerlo en la línea del Partido. Sin embargo, no ha habido defecciones en masa como en la Federación Mundial de Sindicatos. El Consejo está integrado por "combatientes" individuales de la Paz, líderes nacionales, y representantes en él de otras organizaciones encubiertas. Sus componentes se calculan

en unos 500. Dirigido por un Buró ejecutivo, compuesto de 20 dirigentes y 40 miembros ordinarios que se reúnen todos los años, y agilizado por un Secretariado permanente en constante actividad, el Consejo está organizado a base nacional en unos 75 países, y atrae a numerosas personas fascinadas por el señuelo de la Paz, y por la etiqueta de apolítica con que se viste la organización. Lo preside el eminente físico comunista francés Federico JOLIOT-CURIE. Recuérdese que Joliot fué destituido de la Comisión Francesa de Energía Atómica por razones de seguridad. Hay 10 vicepresidentes, de los cuales siete han ganado el Premio Stalin de la Paz. Hombres eminentes en el mundo de la ciencia, del arte o de la política, comunistas o estrechamente vinculados con el Partido. Citemos entre ellos a Manuel D'Astier, diputado progresista francés, a Pietro NENNI, que en un gesto que le honra invirtió el precio Stalin de la Paz en ayuda a los refugiados húngaros en 1957, el general Lázaro Cárdenas, el famoso escritor ruso Ylya Ehrenburg, etc... Desde su nacimiento, por medio de su prensa, el caudal enorme de su influencia y de una extensa red de organizaciones filiales o paralelas el Consejo de la Paz ha defendido la política soviética, la famosa "Pax soviética" y se ha dedicado a minar la paz occidental, y el prestigio del mundo libre. Entre sus objetivos de ataque han estado el plan Marshall, la Unión occidental, la Comunidad Europea de Defensa y la Organización del Tratado del Atlántico Norte. El diario del Cominform en un editorial del 31 de octubre de 1952 sobre el Congreso de la Paz daba sus consignas: "Al prepararse para el Congreso, los combatientes de la Paz están denunciando vigorosamente a los traficantes de guerras... Los partidarios de la paz enseñan a las masas la verdad sobre la genuina política de paz de la Unión Soviética y de las Democracias Populares, denuncian la farisaica paz enmascarada de los agresores norteamericanos-británicos"...

En 1952 para enmascarar más aún su verdadera naturaleza el C. M. P. estableció un Comité Internacional de Iniciación, para atraerse a los incautos. El Consejo Mundial de la Paz emplea todas sus artes por hacer que el mundo libre devore el plato fuerte del comunismo condimentándolo con las especias incitantes de la paz y de la ciencia. Nos te-

memos que, el general Gabaldón no va a poder digerir manjar tan grueso...

## FEDERACION MUNDIAL DE SINDICATOS (F. S. M.)

Las Trade Unions de Inglaterra fueron las que trazaron las líneas generales de esta fuerza sindical mundial, que fué pronto capturada por las comunistas. Fundada prácticamente en 1945, ya para el 1948 los comunistas la controlan completamente. En este año Mr. Deakin, su presidente, se lamentaba de que la F. S. M. se iba convirtiendo en una nueva plataforma para la política soviética. Y en 1949 confesaba en el congreso de las Trade Unions: "Echamos a andar con honesta intención, pero no estamos tratando con hombres honestos". Ya en 1949 se hizo intolerable la situación para los sindicatos no comunistas, que rompieron con la Federación, dirigidos por las "Trade Unions" inglesas, y el C. I. O. americano, constituyendo la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (C. I. O. S. L.), cuya sede se encuentra ahora en Bruselas. La F. S. M. tras un largo peregrinaje, y por las mismas razones que el Consejo de la Paz, se amparó tras la sombra protectora de Moscú en Praga, donde (calle Janska, 100) tiene las oficinas centrales.

Desde 1949 la preside el notorio comunista italiano Giuseppe DI VITORIO, miembro del Comité Central del Partido Comunista Italiano. Es secretario general el conocido líder comunista (camuflado) Luis SAILLANT. Cuenta con un buró de 12 vicepresidentes, de los cuales tres latinoamericanos (Vicente Lombardo Toledano (México), Lázaro Peña González (Cuba) y Ramiro Luchesi (Brasil).

Para Latinoamérica hay un buró de enlace en la "Confederación de Trabajadores de la América Latina" (C. T. A. L.), manejada por el conocido líder mejicano V. Lombardo Toledano, que es uno de los vicepresidentes del M. S. M. Le ayudan tres vicepresidentes: Jesús FARIA (Venezuela), Ramiro Luchesi (Brasil) y Lázaro Peña González (Cuba). Es este buró el más eficaz de los reparados por el mundo libre.

Según sus estadísticas de septiembre 1956 la F. S. M. cuenta con 88 millones

de miembros. Una investigación concienzuda hecha por la C. I. O. S. L. de la cifra de asociados del mundo libre no pasaba de 7 y 1/4 millones. Los demás son sindicatos esclavos comunistas.

La F. S. M. ha sido la gran agencia de la guerra fría de la U. R. S. S., sobre todo en el mundo sindical. Su "status" en la O. N. U., su control sobre las inmensas centrales obreras C. G. T. (francesa), C. G. I. L. (italiana), su enorme radio de acción y sus numerosas publicaciones la hacen el arma más peligrosa con que cuenta Moscú para subyugar al mundo libre. Incrustada en casi todos los organismos de la O. N. U., su influencia política es inmensa. La revolución húngara fué hora de prueba para F. S. M., y le produjo profundas heridas. Supo, sin embargo, salir airosa de la prueba y fiel al amo del Kremlin. Con justa indignación declaraba el presidente de la C. I. O. S. L.: "Miramos a la F. S. M. como un aparato de espionaje comunista y una de las armas del Cominform. Miramos a la F. S. M. como un enemigo de toda la clase trabajadora". Sus campañas siguen todas la línea de Moscú y es visible la conexión con el Consejo de la Paz. En 1954, después de una ruidosa campaña de prensa, publicó su "Carta de los Derechos Sindicales". La Confederación de Sindicatos Libres en un folleto titulado "Otra Burla" replicó que una Carta que contiene derechos que no pueden reivindicar el 90% de los miembros de la Organización, que gimen en la esclavitud roja, no pasa de ser una burla trágica.

¿El Sindicato Unificado caerá también en la trampa? Buen bocado para la F. S. M. Suponemos que Jesús Faría querrá encajar la pelota en el cesto.

## FEDERACION MUNDIAL DE LA

### JUVENTUD DEMOCRATICA

(F. M. J. D.)

Junto con la U. I. E. (Unión Internacional de Estudiantes) su hermana menor trabaja activamente en nuestros medios universitarios y liceístas. Con sede en Budapest la primera (Benzurutca 34) y en Praga la segunda (Vojtesska 12) son las famosas organizadoras de los Festivales de la Juventud, que no tienen otro objetivo que el entusiasmar a los jóve-

nes de los países capitalistas con las conquistas de los países "proletarios". Estos Festivales son un gigantesco eslabón entre el Partido y las masas juveniles fácilmente sugestionables.

La organización de estas dos centrales juveniles tiene gran similaridad con las Organizaciones ya estudiadas, y se entrevera con ellas en estrecho abrazo. La F. M. J. D. publica la revista mensual "JUVENTUD MUNDIAL", a todo lujo y con hábil camuflaje. En Caracas apareció a la venta abiertamente después de la revolución, pero ya durante la dictadura circulaba con cierta libertad. La U. I. E. publica también mensualmente "Noticias Estudiantiles del Mundo" con alarde de fotografías y excelente material impreso. En 1955 hizo público la F. M. J. D. que contaba con 86 millones de miembros en 96 países, pero, aun prescindiendo de la exageración del número, está reducida en los países libres a grupitos de "compañeros de viaje", o pequeñas organizaciones juveniles comunistas.

Para no repetir la cantinela prescindimos de enumerar sus objetivos. El objetivo final es patente: el triunfo del comunismo.

## OTRAS ORGANIZACIONES

No podía faltar el frente femenino, que fué fundado en París en 1945. La Federación Internacional de Mujeres Democráticas (F. I. M. D.) cuya hermosa revista mensual "Mujeres de todo el mundo" campea en muchos de los kioscos caraqueños. La F. I. M. D. ha fracasado generalmente en sus contactos con organizaciones no comunistas. Las cifras de su membrecía vuelan tan altas que no inspiran ninguna confianza. En 1955 la afiliación total era de "más de 200 millones", 60 millones más que en 1951. De sus actividades conviene extractar "La Conferencia de la Mujer Latinoamericana" que se celebró en Río de Janeiro, agosto 1954, y el énfasis que dan al **Día Internacional de la Mujer**, que desde 1945 se lo han apropiado como conquista propia, y se celebra mundialmente el 8 de marzo. Desde 1950 celebra también la F. I. M. D. el Día Internacional del Niño el 1º de junio. El Comité Internacional Permanente de Madres es un esqueje de la F. I. M. D. y tiene su sede en el Berlín soviético (Unter den Linden 13).

Enumeremos, a título de información, algunas de las restantes Organizaciones internacionales enmascaradas.

La FEDERACION MUNDIAL DE UNIONES DE MAESTROS (F. U. M. o F. I. S. E.): Uno de sus principales objetivos es educar a los maestros en su tarea de cerebros del proletariado según la consigna de Lenin: "El que tiene a los jóvenes, tiene el futuro".

La ASOCIACION INTERNACIONAL DE JURISTAS DEMOCRATICOS (A. I. J. D.): Su objetivo principal es justificar la política soviética, condenando además todas las agresiones de las naciones capitalistas, mientras echan el velo del silencio sobre las trasgresiones comunistas. Latioamérica ha interesado de manera especial a la organización y en ella tuvieron sus primeras (Río, nov. 1952) y

segunda (Guatemala, octubre 1953) Conferencias de Juristas.

Existe también una Federación Mundial de Trabajadores Científicos. Se han hecho célebres sus campañas contra la guerra bacteriológica y contra los armamentos atómicos. Es presidente de ella JOLIOT CURIE. Los médicos (C. M. M.), los periodistas (O. I. P.), la radiodifusión (O. I. R.) y los comerciantes (C. I. P. P. C.) tienen también sus centrales en la maraña del mundo subterráneo comunista.

Ante esa red de invisibles hilos innumerables que la voraz araña roja está tendiendo sobre el mundo libre, y particularmente sobre nuestro continente latinoamericano, juvenil y fogoso, debemos mantenernos en viril alerta. Todavía para Venezuela no es demasiado tarde.

J. M. G.

